



FUNDADA EL 29 DE MAYO DE 1.861
R.U.C. 1768124270001

Lloa, 14 de junio de 2022

CONVOCATORIA N° 010-GADLLOA-2022

Sr. Vicente Vela
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sra. Valeria Vega
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sr. Edgar Cachaguay
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sr. Arturo Sotomayor
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

Presente.-

En base al Art. 70, literal C de la COOTAD, me permito convocar a Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial de Lloa, la misma que se llevará a efecto el día jueves 16 de junio de 2022, a partir de las 18H00 en la Sala de Reuniones del Gobierno Parroquial de Lloa, con todas las medidas de bioseguridad.

Se tratará el siguiente Orden del Día:

1. Constatación del Quórum.
2. Lectura y aprobación acta anterior
3. Informe de Presidencia
4. Informe de comisiones
5. Resolución de aceptación de la transferencia de dominio a título gratuito del predio donde funcionan las oficinas del Gobierno Parroquial de Lloa
6. Aprobación de reforma presupuestaria al ingreso, según acuerdo No. 33
7. Resoluciones varias



Firmado digitalmente por:
**MANUEL ENRIQUE
GONZALEZ GUZMAN**

Abg. Enrique González Guzmán
PRESIDENTE DEL GAD-LLOA

Calle: Pichincha s/n y Quito (Esquina)
Fono Fax: 3816212/3816005
Email: juntaparroquialloa@yahoo.com

AÑO: 2022

MES: JUNIO

DÍA: JUEVES 16

HORA DE INICIO: 18:12

HORA FINAL: 19:46

LUGAR: SALA DE REUNIONES DEL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

ORDEN DEL DÍA:

1. CONSTATAción DEL QUóRUM.
2. LECTURA Y APROBACIóN ACTA ANTERIOR
3. INFORME DE PRESIDENCIA
4. INFORME DE COMISIONES
5. RESOLUCIóN DE ACEPTACIóN DE LA TRANSFERENCIA DE DOMINIO A TÍTULO GRATUITO DEL PREDIO DONDE FUNCIONAN LAS OFICINAS DEL GAD PARROQUIAL DE LLOA
6. APROBACIóN DE LA REFORMA PRESUPUESTARIA DE INGRESO, SEGÚN ACUERDO No. 33
7. RESOLUCIONES VARIAS

DESARROLLO:

Se pone a consideraci3n el orden del día.

El orden del día es aprobado por unanimidad.

1. CONSTATAción DEL QUóRUM: Se encuentran presentes los seńores:

Enrique González

Vicente Vela

Valeria Vega

Arturo Sotomayor

Edgar Cachaguay

M3nica G3lvez como Secretaria

Se cuenta con el qu3rum reglamentario para continuar con la reuni3n.

2. LECTURA Y APROBACI3N DEL ACTA ANTERIOR

Interviene la Econ. M3nica G3lvez y comunica que se les hizo llegar a los seńores vocales, mediante correo electr3nico una copia del acta anterior. Se da lectura de la acta anterior

Sin ninguna observaci3n, el acta anterior es aprobada.

3. INFORME DE PRESIDENCIA

El Abg. Enrique González se dirige a los asistentes con un atento saludo e inicia su informe.

REUNIONES DE TRABAJO

MESA DE TRABAJO CON GOBIERNO DE PICHINCHA Y UNIVERSIDAD SAN FRANCISCO DE QUITO: Cabe mencionar que en una reunión anterior se tuvo un acercamiento, en esta nueva reunión se pudo oficializar el proyecto que se va a llevar en el sector de La Victoria, para la conservación de la flora y fauna. Con la ayuda de Andes Amazon Found se está trabajando en la creación de circuitos turísticos, tal como se lo hace en la Parroquia de Mindo, con quienes colindamos y se hacen conteos de aves, en estos circuitos se apunta a que sea un conteo de aves mejor, ya que en este sector existe una mayor cantidad de aves. Como lo había sugerido el señor Arturo Sotomayor, se podría optar por implementar turismo de investigación, turismo científico. Lo que se busca es potencializar los atractivos turísticos de este sector y de la Parroquia de Lloa, tal como se lo hace con Mindo o Santo Domingo, la ayuda que brindarán estos organismos será capacitar a los moradores de La Victoria, estas capacitaciones se tiene previsto empiecen en los meses de julio.

SOCIALIZACIÓN DEL CAMBIO DE LA RED ELÉCTRICA DESDE LA MENA HASTA LLOA: Con la participación de algunos moradores se llevó a cabo la socialización de los trabajos que van a emprender la Empresa Eléctrica, a través de la contratista, como son: cierre parcial de la vía, permisos de Medio Ambiente para el corte de árboles y los cortes de energía que se van a dar. Se solicita a la Economista Mónica Gálvez, que se dé lectura a una parte del proyecto presentado por la Empresa Eléctrica y el contratista, en el que se menciona que el proyecto tendrá una duración de 10 meses y todos los trabajos serán planteados con la Empresa Eléctrica; así como que ya se han iniciado con trabajos previos, uno de ellos es la socialización del proyecto, por lo que, se encuentran listos para iniciar los trabajos de manera oficial. Se recalca que el cronograma de trabajo no es algo fijo, sino que pueden variar en cuanto a las circunstancias que se vayan dando a lo largo de las jornadas de trabajo, para poder terminar el trabajo antes de la fecha establecida en el contrato. En cuanto a los cortes de energía, el compromiso del contratista es que, cuando se tenga el cronograma se hará conocer a la comunidad con al menos una semana de anticipación. Una vez terminada la obra se determinará el uso de los materiales salientes (postes de madera).

REUNIÓN CON LOS MORADORES DE LA VICTORIA Y LA PAZ: Con la finalidad de tratar temas relacionados con la construcción de la nueva vía que conecta los sectores de La Victoria y La Paz, se mantuvo una reunión con las directivas y moradores de estos dos barrios. Como lo había manifestado el señor Arturo Sotomayor en reuniones anteriores, se requerirá de la maquinaria del Gobierno Parroquial para que puedan lastrar el camino y abrir cunetas.

MINGA PARA CONSTRUCCIÓN DE UN PUENTE SOBRE EL RÍO BLANCO: En coordinación con el señor Arturo Sotomayor, se iniciaron los trabajos de construcción de un puente sobre el Río Blanco, en el que colaboró la maquinaria (retroexcavadora) del Gobierno Parroquial, lastimosamente por el factor climático no se pudo avanzar mucho en este trabajo pero se continuará trabajando para poder concluir de manera satisfactoria.

ENTREGA DE LOS JUEGOS INFANTILES Y GIMNASIOS: Como se había informado en sesiones de junta anteriores, el Gobierno Provincial, hizo la entrega de juegos infantiles y gimnasios para ser instalados en varios sectores de la parroquia, es así que, se han entregado varios de estos kits a Urauco, Chilcapamba, San Francisco de Cruz Loma; se está tratando de coordinar con el señor Víctor Villa, Presidente del sector de San Luis, para buscar un espacio público o comunitario para poder instalar unos juegos infantiles, se propuso realizar una inspección.

REUNIÓN CON LOS MORADORES DEL BARRIO SAN JOSÉ DEL CINTO: En referencia al presupuesto participativo entregado por el Municipio de Quito, para la construcción de la continuación del adoquinado hacia la parte de arriba del barrio. Se iniciaron los trabajos de construcción de los bordillos y se espera que en estos días se continúen avanzando con los trabajos.

DIPLOMADO DICTADO EN COLABORACIÓN DE CONAGOPARE Y LA UNIVERSIDAD SIMÓN BOLÍVAR: Se dictará un diplomado para el cierre fiscal de los Gobiernos Parroquiales Rurales a través de la Universidad Simón Bolívar, el costo de este curso, será financiado una parte por CONAGOPARE y la posibilidad de financiar con presupuesto del GAD partida presupuestaria Capacitación. Se hace la entrega a los señores Vocales una copia de la información enviada Conagopare, en el que detalla la malla curricular, costos, duración y demás información relevante.

ELECCIÓN DE JUECES DE PAZ DE LA PARROQUIA: Con la ayuda de funcionarios del Consejo de la Judicatura, han sido elegidos jueces de paz para los sectores: Chiriboga, es el señor Luis Mármol, Guarumal, es el señor Jonathan Revelo, para el caso de San Francisco de Cruz Loma, la persona elegida es una señora, estamos a la espera de que el Consejo de la Judicatura dé su aval para poder dar a conocer de quien se trata. En una última etapa, se tiene previsto hacer una convocatoria para San José, Urauco y el Centro Poblado, para la elección del o los jueces de paz que se crea necesario. Para el caso de atender los conflictos, ellos tendrán la capacidad de solucionarlos y las personas podrán acercarse a las oficinas que se destinaran para el caso, para que puedan obtener ayuda.

Como último punto, pone en conocimiento de los señores vocales del Gobierno Parroquial, que se mantuvo una reunión con el señor José Puco, quien sufre de un tipo de leucemia altamente peligrosa, por lo que ha solicitado se le extienda un permiso de uso de suelo permanente para que los días domingos pueda expender sus productos en el graderío que conduce al santuario de El Cinto.

TRABAJOS REALIZADOS CON LA MAQUINARIA

Al continuar con el temporal invernal la maquinaria continúa atendiendo únicamente emergencia, de las que el señor Edgar Cachaguay ya nos informará en su informe. De las emergencias más grandes que se ha podido atender, constan: deslizamiento de tierra en la vía principal y caída de árboles, se ha atendido emergencias en: Las Palmas, Cuscungo, San Francisco de Cruz Loma, El Arrayán.

Para el sector turístico en la parte baja, se está coordinando con los moradores de la vía a Palmira para que se dé un bacheo y los vehículos que visitan los centros turísticos no tengan inconvenientes al llegar.

Hasta aquí el informe de presidencia, el mismo que se pone en consideración para ser aprobado.

Interviene la abogada Valeria Vega y solicita se le informe en qué estado se encuentra el proceso de contratación para la construcción de asfaltado de la vía Lloa - Chinguil, pues se han firmado varios documentos pero no tiene claro cómo se encuentra la contratación. A lo que la economista Mónica Gálvez responde que el proceso fue subido al portal de compras públicas se ha formado la comisión técnica para calificación de ofertas, que la conforman el Ingeniero Pedro Palacios, el señor Edgar Chachaguay, la abogada Valeria Vega y la señora Diana Hermosa. Se mantuvo una reunión con el personal técnico encargado del estudio para asesoramiento. El proceso se encuentra en calificación de ofertas, se califica a la mejor oferta es decir aquella que cumpla con todos los parámetros establecidos en los pliegos de contratación. Justamente en los pliegos no se contempló la entrega de anticipo, por lo que la empresa ganadora del proceso de contratación va a trabajar lo mejor posible y con rapidez para poder entregar el trabajo si es posible antes del tiempo establecido, que es de noventa días. Se subirá la adjudicación y una vez que nos pongamos en contacto con el contratista adjudicado se firmará el contrato, que hay que revisar. Esperando que los primeros días de julio se pueda empezar a ejecutar la obra.

Pide la palabra el señor Arturo Sotomayor y menciona que tiene varias observaciones: para el caso de los trabajos que están realizando para el cambio de la red de energía eléctrica, los trabajos iniciaron antes de que se realizara la socialización, hay que dejar por sentado que ya hicieron algunos daños, los trabajos ya están en gran parte adelantados y en el caso de Lloa casi terminados, pues solo falta hacer la nueva conexión. Hay que dar una

contestación por escrito al contratista, en el que se indiquen varias cosas que se están haciendo mal, como es el caso de iniciar los trabajos antes de la socialización, la tala de árboles nativos sin tener los permisos del Ministerio de Medio Ambiente, que no es lo mismo que gestionar el permiso en la Unidad de Medio Ambiente de la Empresa Eléctrica; así como hay que preguntar cuál es el plan de remediación para las acciones que ya tomaron. En cuanto a los postes de madera que van a salir, no es el contratista el responsable, es la Empresa Eléctrica, por lo que si se requiere de esos postes para alguna obra dentro de la parroquia, se debe acudir directamente a ellos.

Por otro lado, sobre el informe de la minga que se está organizando en coordinación con los moradores de Playas del Río Cristal, es justamente para la construcción de un puente sobre el Río Blanco, se espera que en otras tres o cuatro mingas, se termine esta construcción, claro que no será para el cruce de vehículos pesados, más bien solo de vehículos livianos hasta los de tipo camioneta. La ayuda de la retroexcavadora fue importante, pues se pudo adelantar mucho el trabajo. Lo que se busca es evitar la contaminación del río, por los vehículos que cruzan atravesando por el caudal. Se hace una invitación a los otros vocales del Gobierno Parroquial a acompañar en las siguientes mingas, para que estén presentes como parte del Gobierno Parroquial.

En cuanto a las reuniones que se mantuvieron en los sectores de La Victoria y La Paz, aplaude la decisión de movilizarse en una mula para poder acceder al lugar de la reunión, como se había mencionado esta semana ya ingresa la maquinaria, no para abrir la vía porque ya se conectan La Victoria y La Paz, es más bien para consolidarla. En cuanto a la reunión con Andes Amazon Found, se mantuvo una conversación con el representante de la fundación cuyo compromiso fue regresar a finales de julio pero esto no se podrá lograr por dos aspectos, el primero es que tiene una reunión prevista en Brasil y la segunda es poder tener una respuesta sólida sobre este proyecto. Hay que pensar en Lloa como una parroquia, trabajar en conjunto, a futuro y dejar de lado los individualismos.

Con estas observaciones, el informe de presidencia es aprobado.

4. INFORME DE COMISIONES

Comisión de Fiestas: Interviene la Abogada Valeria Vega y menciona que sobre los últimos eventos que se tenían planificados para la conmemoración del aniversario de Parroquialización, fueron: la chagrada del 21 de mayo que se realizó el 21 de mayo, en el que se contó con su colaboración, del señor Edgar Cachaguay y los emprendimientos para poder pagar a la artista Mónica Alexandra. Del evento del 22 de mayo, la cabalgata libertaria, de la que estuvo a cargo la Economista Mónica Gálvez, quien gestionó trescientos refrigerios para los participantes. Los eventos que se realizaron el 28 de mayo, en primer lugar el pase del chagra, arreada de ganado en el Centro Poblado, posteriormente se realizó un concurso de lazo en San José, para finalizar se dio el evento artístico con la presentación de varios artistas, el personal del Gobierno Parroquial estuvo apoyando hasta la finalización (24h00) del evento para retirar las vallas del espacio ocupado. El 29 de mayo se realizó el desfile de la confraternidad por la mañana y en la tarde, una mini corrida de toros en San José. Todos estos eventos se desarrollaron sin ninguna novedad.

Para finalizar el día lunes 30 de mayo se realizó la sesión solemne, lastimosamente el maestro de ceremonias no fue el adecuado. Como el señor Vicente Vela, hizo una observación de los animadores, hay que tomar en cuenta esas sugerencias. La señora Diana Hermosa hizo la entrega del Informe de los ingresos y egresos de las fiestas, pero como no se encuentra presente, solicita que para la próxima sesión de Junta se pueda presentar el informe detallado.

Pide la palabra el señor Arturo Sotomayor y menciona que una sesión solemne está dirigida por el presidente y los vocales, por lo tanto, en la mesa principal solo deben sentarse los miembros de la Junta Parroquial y en la parte baja, en las primeras sillas las demás autoridades invitadas si es posible poner en sus sillas el nombre para que puedan ser dirigidas, es únicamente una observación para que a futuro no se cometa este tipo de cosas, pues es incómodo y hasta desesperante que se estén buscando sillas y espacios para tratar de acomodar a los invitados. En cuanto al animador o maestro de ceremonias, todo debe ser dirigido por la Secretaria Tesorera, inclusive el informe económico de las fiestas, puesto que todo ingreso económico que entre al Gobierno Parroquial es de responsabilidad de la

Secretaría Tesorera y no de otras personas, no puede constar en actas que la presidenta de la Comisión de Fiestas presente este tipo de informes, pues es un rol que no le compete. Para la próxima sesión de junta el informe económico de las fiestas deberá ser presentado por la Secretaría Tesorera.

Comisión de seguridad: La Abogada Valeria Vega informa que el robo que se produjo a un domicilio en la entrada de la parroquia, se ha mantenido comunicación directa con Tenencia Política, Policía Nacional y Comisaría para conocer los por menores de las actividades que se realizaron en el mes de mayo, siendo la única novedad este robo. Se ha solicitado que se incrementen los patrullajes, sobre todo los fines de semana, para evitar inclusive robos a los vehículos y transeúntes, se han sumado cinco policías y los patrullajes se están haciendo a pie.

Por otro lado, se está coordinando con Tenencia Política, Comisaría e Intendencia para dictar capacitaciones para la obtención de permisos municipales como patente, LUAE y permiso del Cuerpo de Bomberos, pues muchos de los locales no cuentan con ellos.

Comisión de Obras Públicas: El señor Edgar Cachaguay presenta su informe, inicia mencionando que ya se debería estar entrando en verano pero desafortunadamente continuamos en invierno y por las lluvias de los últimos días se han presentado más derrumbos, por lo que la maquinaria ha estado siempre dispuesta para atender estas emergencias. Se mantuvo una reunión con los sueños de los centros turísticos, restaurantes y paraderos que se encuentran a lo largo de la vía para ponerse de acuerdo en la contribución para el combustible de la maquinaria y también para realizar una minga de la vía para el mantenimiento respectivo. Se acordó que para la época de verano van a colaborar para poder realizar estas actividades.

En la emergencia que se dio en el camino de acceso al Arrayán y Cruz Loma, también se coordinó con los moradores de estos sectores la contribución del combustible. Debido a los inconvenientes que existen entre los dos sectores, se les solicito que los dejen a un lado sus problemas para el bien común y de esta manera se pudo trabajar de forma organizada.

En cuanto al daño que tiene el disco del arado, se trató de soldar para arreglar pero lastimosamente no hay garantía de que esto funcione, por lo que es necesario que adquirir una manzana nueva para poder hacer el cambio.

Comisión de equidad y Género: El señor Arturo Sotomayor menciona que ya rindió su informe después del informe de presidencia, además que en la mencionada comisión no se lucha únicamente por los derechos de las mujeres, sino que se lucha también por los derechos de todos los moradores de la parroquia, la equidad se trata de dar una mejor calidad de vida y es lo que se está buscando justamente con la capacitación que se había planteado para la visita a Puerto Quito, es más se sugiere se gestione con el Gobierno Provincial el bus para el transporte. Se presentará el proyecto para poder gestionar los fondos para poder llevarlo a cabo a mediados de julio, tentativamente se establece para el 23 de julio. Se tomará en cuenta también al personal del Gobierno Parroquial para que la capacitación también sea un aliciente para el trabajo que desempeñan diariamente.

El abogado Enrique González, pide la palabra e informa que Jaime Puetate, chofer de la volqueta, lastimosamente sufrió un accidente laboral, cuando estaba descargando unos árboles y ramas de uno de los derrumbos presentados en la parroquia, afortunadamente el accidente no fue de gravedad aunque sí causó una gran preocupación, por lo que solicita que también se tome en cuenta en la capacitación un taller de seguridad laboral para el personal del Gobierno Parroquial. Gracias a Dios, Jaime no sufrió ninguna herida de gravedad por o que fue dado de alta el mismo día y aunque no tiene reposo médico entregado por parte del IESS, si se va a tomar unos días para descansar pues tiene la pierna hinchada. El señor Arturo Sotomayor sugiere hacer una colecta entre todos los que quieran aportar para poder hacerle llegar una ayuda ya sea económica o una canasta con compras para mostrarle nuestro apoyo.

5. RESOLUCIÓN DE ACEPTACIÓN DE LA TRANSFERENCIA DE DOMINIO A TÍTULO GRATUITO DEL PREDIO DONDE FUNCIONAN LAS OFICINAS DEL GAD PARROQUIAL DE LLOA

El abogado Enrique González informa que desde la administración anterior del Gobierno Parroquial, se estuvo trabajando en la solicitud de entrega del predio donde funcionan actualmente la oficinas del Gobierno Parroquial, que actualmente pertenece al Municipio, uno de los requisitos para esta donación a título gratuito, es una resolución de aceptación por parte de la Junta en pleno y que de esta manera se continúe con el trámite de escrituración.

Pone en consideración este punto, que es aceptado por los vocales del Gobierno Parroquial.

6. APROBACIÓN DE LA REFORMA PRESUPUESTARIA DE INGRESO, SEGÚN ACUERDO No. 33

Pide la palabra la economista Mónica Gálvez y pone en conocimiento de la Junta en pleno que existe un acuerdo signado con el número 33 para la redistribución de los ingresos permanentes y no permanentes del presupuesto general del Estado, se tiene un excedente en los ingresos no permanentes que se debe redistribuir entre los Gobiernos Parroquiales, a Lloa le corresponde un valor de 2.539 dólares, además se solicita que estos recursos se destinen a la compra de una nueva impresora con copiadora, así como una nueva computadora portatil. Reforma que es aprobada.

7. RESOLUCIONES VARIAS

- NO EXISTE RESOLUCIÓN EN ESTA SESIÓN DE JUNTA



**ABG. ENRIQUE GONZÁLEZ GUZMÁN
PRESIDENTE
GAD PARROQUIAL DE LLOA**



**ECON. MÓNICA GÁLVEZ
SECRETARIA TESORERA
GAD PARROQUIAL DE LLOA**